Schaufensterausstellung in Mönchengladbach

28.09.- 05.10.2020
Innenstadt Rheydt & Mönchengladbach

Um auch in Zeiten von Kontaktbeschränkungen miteinander in Kontakt zu kommen haben wir uns ein Format überlegt, welches die Gedanken, Gefühle und Wünsche von Geflüchteten auf kreative Weise vermittelt.

In der interkulturellen Woche werden im Zentrum von Mönchengladbach und Rheydt Plakate in den Schaufenstern hängen, auf denen Geflüchtete berichten, wie ihr Leben in Mönchengladbach ist und was sie an der Stadt schätzen.





TERKULTURELL